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II- ::;.509 der Beilagen zu den Stenografischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Meisinger, Dr. Partik-Pable, Dolinschek, Apfelbeck 
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 
betreffend unzureichende Beantwortung der Anfrage 2743/J 

Die Frage 14 der Anfrage 2743/1 wurde nicht so beantwortet, wie es die Anfragestellern nach 
dem Text der Frage klar ersichtlich gewünscht haben. Die Informationen sind erforderlich, 
damit die Abgeordneten angesichts der in der Vergangenheit vorgekommenen Mißbräuche 
der § 39 a AMFG-Förderungen die Kontrollfunktionen des Parlaments gegenüber der 
Vollziehung wahrnehmen können. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Arbeit und 
Soziales die nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Unternehmen wurden 1991 gemäß § 39 a AMFG gefördert (Firma)? 

2. Wie hoch war jeweils die Förderung und für welche Investitionen wurde sie gewährt? 

3. Welche Auflagen wurden den Unternehmen jeweils auferlegt, um den Förderungs
zweck sicherzustellen? 

4. Wie wurde und wird die Einhaltung dieser Auflagen kontrolliert? 

5. Wieviele Arbeitsplätze konnten durch die Förderungen insgesamt neu geschaffen 
werden? 

6. Wieviele Arbeitsplätze wurden in den einzelnen Förderungsfällen jeweils erhalten; 
wieviele neu geschaffen? 
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